

Stadtwandforschung:
Künstliche Intelligenz und Streetart

Wo

kommen
wir denn
da hin,

wenn
Roboter
uns das
Wasser reichen?



Eine Initiative des Bundesministeriums
für Bildung und Forschung

Wissenschaftsjahr 2019

KÜNSTLICHE
INTELLIGENZ

WANDGESPRÄCH

19.11.2019, 19:00 Uhr

*Wo? Vor dem Crash, Schneulinstraße 7, Freiburg,
Diskussion im Grünhof*

Eine ältere Frau stützt sich vertrauensvoll auf einen Roboter, der ihre Körperfunktionen im Blick hat. Wie weit sind wir von der Vision entfernt, die das Bild suggeriert? Der Künstler Mr Woodland und seine Projektpartnerin Marina Kollmitz stellen das Kunstwerk vor, das im August an der Wand der Diskothek Crash entstanden ist. Nach einem Gespräch über das Mural erklärt die Ingenieurin Marina Kollmitz, wie sie Roboter zum Einsatz im Krankenhaus optimiert. Moderation: Mathilde Bessert-Nettelbeck.

Eintritt frei.

www.stadtwandforschung.de

  @stadtwandforschung

**NEXUS
EXPERIMENTS**



// BrainLinks
BrainTools

acting thoughts



www.kultur-aggreat.de

gefördert von:



Bundesministerium
für Bildung
und Forschung

**UNI
FREIBURG**